

Balance gastronómico

La ocupación hotelera promedio no superó el 30% durante el fin de semana largo.

Desde el gremio gastronómico UTHGRA Mar del Plata evidenciaron su marcada preocupación por la baja actividad turística registrada este fin de semana largo del 24 de marzo, en el que la ocupación hotelera promedio no superó el 30%.

Tras realizar un balance negativo para la actividad gastronomía y hotelera, el secretario general, Pablo Santín añadió que «esta situación genera preocupación de cara al invierno, en primer lugar porque hay un promedio de 4000 trabajadores eventuales en la hotelería y la gastronomía que dependen del turismo para tener trabajo».

Más adelante, el dirigente dijo que es una señal de alarma que este fin de semana la ocupación no haya superado ni el 30% en los hoteles, sobre todo por

el panorama que esto abre de cara al resto del año; fue el peor fin de semana del 24 de marzo en al menos 10 años o incluso más».

Asimismo, el secretario general de UTHGRA destacó además que la hotelería y la gastronomía «son dos de los motores de la actividad económica de Mar del Plata», pero advirtió que «la pérdida de poder adquisitivo y la situación económica en general afectan negativamente a este gran motor de la ciudad, que es el turismo».

«Esto pone en riesgo la situación laboral de miles de trabajadores de nuestro sector y de muchas otras actividades que dependen indirectamente del turismo; lo sucedido este fin de semana genera una fuerte preocupación», concluyó.



Vacunación antigripal para personal de salud y mayores de 65 años

El Municipio -a través de la Secretaría de Salud- inicia la campaña de vacunación antigripal para el personal de salud y las personas mayores de 65 años.

En detalle, la campaña se implementará en los 34 Centros de Atención Primaria de la Salud ubicados en las diferentes áreas programáticas de la ciudad, de lunes a

viernes en sus horarios habituales y en el Centro de Salud 1, de lunes a lunes de 8 a 18 -incluyendo sábados, domingos y feriados-.

Cabe señalar que no se requerirá la presentación de la prescripción médica como un requisito excluyente para la vacunación y, además, se indica la vacunación

con posibilidad de co-administración con otras vacunas.

La iniciativa se encuentra comprendida dentro del Calendario Nacional de Vacunación gratuito y obligatorio con el objetivo de inmunizar a la población más vulnerable frente a la gripe y disminuir los contagios antes del inicio de la temporada invernal, estación en la que aumenta el riesgo de transmisión viral. Las vacunas son distribuidas por el Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires.

SALUD EN TU BARRIO

La Secretaría de Salud- continúa recorriendo los barrios de la ciudad con tres dispositivos de Salud en tu Barrio brindando diferentes controles de salud y charlas de promoción y prevención.

En esa línea, los dispositivos sociosanitarios e itinerantes buscan reforzar y complementar la atención que se brinda diariamente en los 34 Centros de Atención Primaria de la Salud (CAPS).

Desde el martes 25 al viernes 28 de marzo, los tres dispositivos funcionarán en la Sociedad de Fomento Santa Isabel ubicada en Calle 783 y 6, en el horario de 9 a 14

Para más información ingresar en <https://www.mardelplata.gob.ar/odonologiasalud>.

MUTUAL DE PESCADORES MARITIMOS (MU.PE.MA.)

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

MUTUAL DE PESCADORES MARITIMOS (MU.PE.MA.) - (INAES Nro 3113) Av De los Pescadores Nro 788 – zona Fiscal Puerto de Mar del Plata, Provincia de BUENOS AIRES. CONVOCATORIA A LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA de asociados el día 30 de Abril de 2025. a las 15 hs. en el local cito en Av de los Pescadores Nro 788 zona Fiscal Puerto de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires, para el TRATAMIENTO, CONSIDERACIÓN Y DECISIÓN sobre los puntos del siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Designación de dos asociados para firmar el Acta de Asamblea conjuntamente con el Presidente y Secretario.
- 2) Tratamiento, consideración y aprobación del Ejercicio iniciado el 01/01/2024 al 31/12/2024. Memoria, Balances e Informes: Comisión Fiscalizadora y profesional.
- 3) Fijación del valor de las cuotas sociales ejercicio 2025.
- 4) Tratamiento, consideración y aprobación, de la compensación por dedicación exclusiva de Presidente, Secretario y Tesorero.

JORGE DANIEL DE NIGRI
Secretario

JUAN DOMINGO NOVERO
Presidente

Actividades en el Centro Vasco Denak Bat

Desde el Centro Vasco Denak Bat detallan que el nivel inicial dará comienzo el martes 16 de abril y la docente será Kattin Artola. Las clases serán martes y jueves de 16 a 18 y no es necesario tener conocimientos previos de este idioma.

El nivel intermedio, será conducido por Mónica Usobiaga, con clases los miércoles y viernes, de 17 a 19. Aquí si hay que tener algunos conocimientos elementales de Euskera.

Finalmente, el nivel Avanzados, para alumnos y alumnas con tres años al menos de estudio, estará a cargo de Esteban Capurro, con sesiones, los lunes y jueves de 18 a 20

BIBLIOTECA

La remozada Biblioteca José de Ariztizmuño, a cargo de Iratí Altuna, abre sus puertas al público en general, los viernes de 9 a 13 y los sábados de 14 a 18; con más de 7.000 ejemplares, temáticos y de cultura en general para la consulta y comprensión

ACTIVIDADES

Múltiples actividades se llevan a cabo en los distintos espacios del edificio de Moreno 3440, en distintos horarios.

Los martes y jueves, de 18 a 19, se llevan adelante las clases de Gimnasia Deportiva con las profesoras Florencia Guerra y Guadalupe Mendiola; mientras que en el primer piso, con el profesor Pablo Fischer y demás integrantes de la Federación Marplatense de Ajedrez, hay clases de

ajedrez.. De lunes a jueves, entre las 18 y las 19:30 , tienen su oportunidad niños y niñas de 5 a 17 años. Los martes y jueves , de 19:30 a 21:30, juegan sus partidas los/las mayores.

Las clases de Teatro, con la dirección de María Carreras , se desarrollarán , los martes de 19 a 21 y los miércoles de 15 a 17 y de 19 a 21; y, en los altos de la institución , en el Vasco Squash & Fit, las Clases de Telas los lunes, miércoles y viernes , de 17 a 21.

Finalmente, con la coordinación de Juan Martín Arana, se enseñan distintos ritmos en el Subsuelo de la entidad, en espacio conocido como «El Sótano del Centro Vasco».

Hay clases de Rock and Roll, los martes , a partir de las 20 y Blues, los lunes , en el mismo horario.

ASAMBLEA

A todo esto, el viernes 11 de abril, con primer llamado a las 19, se realizará la asamblea general ordinaria del Centro Vasco Denak Bat de Mar del Plata.

De acuerdo a lo informado a los asociados, se pondrá a consideración la Memoria y Balance del año 2023 y luego se procederá a la renovación parcial de autoridades de la Comisión Actual.

El presidente, el doctor Gustavo Eduardo Elichiribehety, dejará su cargo tras dos años de gestión y con él, otros allegados que lo han acompañado en su mandato.